



**MENSAJE A LA COMUNIDAD DE
LA FACULTAD DE ECONOMÍA ACERCA DE
LA CAFETERÍA “LAS ISLAS”, CIUDAD UNIVERSITARIA**

Debido a la interlocución abierta y regular que hemos mantenido con integrantes de la Asamblea de Estudiantes de la Facultad, hemos atendido y resuelto de manera favorable importantes asuntos que el estudiantado ha planteado en beneficio de toda nuestra comunidad universitaria.

En días pasados, integrantes de nuestra comunidad estudiantil nos han compartido la gravedad de la situación que vuelve a presentarse en la cafetería *Las Islas*, ubicada en el conocido Paseo de las Jacarandas. Entre otros puntos refieren los siguientes:

- Alimentos de mala calidad
- Porciones pequeñas
- Malos tratos del personal a cargo de estos servicios
- Platos y raciones diferentes entre la población estudiantil becaria y demás personas usuarias
- Condiciones generales de falta de limpieza
- Precios altos del menú general

Coincidiendo plenamente con la comunidad estudiantil en que esta situación es intolerable, en días pasados enviamos un oficio al respecto a la Dirección General del Patrimonio Universitario (DGPU). Adicionalmente, anteayer y ayer, realizamos recorridos e inspecciones especiales en la cafetería mencionada, de manera conjunta con la DGPU, la Secretaría de Prevención, Atención y Seguridad (SPASU), y la administración de la propia Facultad. Todo lo anterior, con el propósito de atender de manera urgente e inmediata, y de manera favorable para nuestra comunidad, la situación referida.

Ayer martes, la Dirección General del Patrimonio Universitario se reunió por la tarde con la representante de la empresa que presta los servicios en la cafetería *Las Islas*, para acordar la solución inmediata y categórica de todos los problemas enunciados. Por nuestra parte, como administración de la Facultad, continuaremos haciendo visitas y revisiones periódicas en el lugar, con el propósito de monitorear y confirmar que los servicios de alimentos preparados que allí se ofrecen sean con la calidad debida, en porciones adecuadas, sin distinción de platos ni discriminación de personas becarias, así como los demás puntos señalados, además de mantener comunicación constante con la Asamblea de Estudiantes, cuyos integrantes nos informaron de esta situación.

Seguiremos atendiendo sus sugerencias y propuestas para mejorar los servicios que nuestras y nuestros estudiantes reciben tanto en la propia Facultad como en el entorno universitario, aunque corresponda a instalaciones administradas por otras oficinas universitarias. Agradecemos su compromiso con nuestra comunidad y refrendamos el nuestro con todas y todos quienes somos parte de la Facultad de Economía.

Atentamente
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, CDMX, a 6 de septiembre de 2023

Mtro. Eduardo Vega López
Director